



眉山クラブ
まつい だいすけ
松井 大助 議員

市職員の人事異動

Q 重要な事業等が控えている場合、支障を来さないように担当課長等の人事異動には考慮が必要。人事異動で配慮していることは何か。

A 事業に支障が出ないよう、配慮しながら適材適所の人事異動配置に努めたい。職員の関心事、才能分野を見極めながら配置すべき。

城下まちとしての街づくり展望

Q 鉄砲町は住民の高齢化が進み、空き家も増えている。伝統的建造物群保存地区とするための進捗状況は。

A 伝統的建造物群保存地区という保護制度では、複数の通りを面的に対象範囲とする必要があり、水路や古民家など、後世に残すべきものがある一方、様々な制約が及ぶこともあり、住民の理解、同意をいただくことが難しい状況。今後は、鉄砲町の中で文化的な価値のある土地や建

物を個別に史跡として保護していくことも併せて検討していきたい。

Q 武家屋敷通りにある麦わらぶきの家屋を、市の観光施設として活用できないか。

A 家屋全体の老朽化が進んでおり大規模な補修が必要な状況。総合的に考え、市での取得や整備、活用は現時点では難しい。ただ、所有者の意向次第では、移住・定住を目的とした物件として補修してもらった上で空き家バンクに登録し、古民家に興味を持つ人とマッチングすることで活用を図ることは考えられる。

土地開発公社の活用

Q 武家屋敷通りにある空き家に以前、空き巣が入り地域住民が心配した。空き家の利用方法が具体的に出来るまで土地開発公社で先行取得できないか。

A 土地開発公社で取得できるのは、収用事業等の公共事業に該当する土地等であるため、土地開発公社での取得は難しい。

【その他の質問項目】

◇島原城の堀対策
◇くずれゆく眉山対策



実践クラブ
もりぞの こうたろう
森園 浩太郎 議員

スポーツ振興

Q 交流人口拡大の取組でスポーツ振興をどのように考えているか？

A 交流人口拡大にスポーツ振興は非常に重要で、市経済にも大きく役立つ。本市には全国規模のスポーツ大会・合宿ができる施設があり、国際大会の誘致等を含め、島原市をスポーツ国際交流都市と位置づけるよう努力したい。

Q ①アーバンスポーツをどのように捉えているか？②スケートボード、BMX、3×3等ができる施設を設置できないか？従来はストリートスポーツのイメージだったが、五輪競技にもなり日本人メダリストも誕生している。未来のメダリストのために施設を整備を。③ペタンクやグラウンドゴルフ等も併せた施設で、老若男女、地域が交流する場を確保してほしい。

A ①②五輪種目になってきているが町なかで勝手にやるとトラブルもあると聞く。若い人たちがやりたいスポーツとして盛んになり、本市で適した場所があれば可能では。

③子供から高齢者までどうマッチングしていくか、真剣に考えていく必要があると思う。議員の提案はスポーツ国際交流観光都市を目指す上で重要なポイントだと認識している。

Q 老朽化している第一小学校体育館の対応を。

A 床の剥がれやたわみを確認しており、1月末を工期として修繕を依頼している。

市民の声から

Q ①親和町湊広場線のひょうたん池公園入り口交差点の信号機設置を含む改良の進捗状況は？
②北門交差点の渋滞について、海側からの渋滞緩和に向けて再度協議をしてほしい。

A ③第五小学校の校門設置の進捗は？
①交差点は最優先で3月完成に向け工事中。公安委員会でも3月までに信号機を設置される予定。
②警察と引き続き協議し、ドライバーの交通ルール徹底と構造的な部分の両面で進めていきたい。

③実行委員会を設置し、正門の位置やデザイン等を検討した。国道の歩道整備事業と調整が必要だが、当初予算に計上し、早期に設置したい。

【その他の質問項目】

◇マイナンバーカード交付事業
◇白山歩道橋の今後の対応は？